



**VERBALE DELLA SEDUTA  
DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE**

**CAIONVICO**

**ZONA EST**

**DEL**

|           |           |             |
|-----------|-----------|-------------|
| <b>29</b> | <b>06</b> | <b>2026</b> |
|-----------|-----------|-------------|

## **VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO ZONA EST**

Il giorno 29 del mese di giugno dell'anno 2026 alle ore 20.45, il CdQ Caionvico si è riunito presso la sala civica di via S. Orsola 166A, per discutere sul seguente ordine del giorno:

- 1) Bilancio partecipato: confronto dopo confronto con gli uffici comunali
- 2) Cena di Quartiere: bilancio finale ed eventuali osservazioni
- 3) Festa della musica: bilancio finale ed eventuali osservazioni
- 4) Avanzamento segnalazioni
- 5) Informativa del Presidente
- 6) Varie ed eventuali

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano:

| N. | COGNOME    | NOME       | DATA NASCITA | PRESENTE/<br>ASSENTE | ASSENTE |
|----|------------|------------|--------------|----------------------|---------|
| 1  | BELLINZONI | GIORGIO    | 11/09/1951   | XXX                  |         |
| 2  | BONASSI    | SERGIO     | 03/03/1961   | XXX                  |         |
| 3  | DORA       | FEDERICO   | 27/05/1977   |                      | XXXG    |
| 4  | FAINI      | MARIANGELA | 17/03/1952   | XXX                  |         |
| 5  | FAITA      | FERNANDA   | 06/04/1954   | XXX                  |         |
| 6  | IORESE     | GIANLUCA   | 13/09/1962   |                      | XXXG    |
| 7  | SASSI      | ALESSANDRO | 27/02/1963   | XXX                  |         |

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito e atto a deliberare.

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere Alessandro Sassi, che provvede anche a redigere il verbale.

### ODG 1: Bilancio partecipato: confronto dopo confronto con gli uffici comunali

Il Presidente riferisce dell'incontro svoltosi in collegamento da remoto con gli uffici del Settore Partecipazione e con i referenti che si occupano di predisporre i progetti suggeriti dai CdQ (Arch.Gaggero e collaboratori).

Per il CdQ ha partecipato anche il Consigliere Federico Dora, autore del progetto sul Bio-roccolo che era l'oggetto della discussione, volta a definire una modalità realizzativa più aderente all'idea originale, pur nel rispetto delle considerazioni fatte dal Comune.

Alla fine si è arrivati ad un compromesso che pare soddisfacente e che prevede che la piantumazione sia realizzata con una forma più definita, circolare con un ingresso ben evidenziato, con piante sistemate abbastanza vicine da formare una parete continua, ma con alcuni punti in cui siano più distanziate per creare delle uscite, fermo restando che si ipotizzano rami e fogli a partire da circa 1,5 metri di altezza e quindi l'uscita dalla struttura sarà facilmente possibile lungo tutto il suo perimetro. Si potranno anche prevedere "finestre" nelle fronde, in modo da consentire la vista anche verso l'esterno.

Niente da aggiungere, invece, a quanto già comunicato tramite il verbale di giugno relativamente agli altri progetti selezionati.

Ricollegandosi al tema del bilancio partecipato, il Presidente chiede al Consigliere Sergio Bonassi un aggiornamento sul pannello relativo alla sentieristica del Monte Mascheda, obiettivo di “riserva” nel Bilancio partecipato, che il Comune ha promesso di fornire con proprie risorse.

S.Bonassi informa che il prossimo 2 luglio è previsto incontro sul tema con la referente comunale da cui siamo stati contattati, cui parteciperà insieme a Lino Molinari del Gruppo Sella, che da sempre si occupa della sentieristica in oggetto.

Pare che la realizzazione di una mappa dei sentieri fosse già in programma nell’ambito delle iniziative per il Tavolo sulla Maddalena; per fortuna questo interessamento permetterà di fare osservazioni sul contenuto del tabellone.

Il Consiglio prende atto.

#### ODG 2: Cena di Quartiere: bilancio finale ed eventuali osservazioni

La cena di quartiere ha avuto un ottimo riscontro anche quest’anno. Dopo il record del primo anno post Covid, i partecipanti si attestano sui 160/180 ogni anno, numero che garantisce la piena riuscita dell’iniziativa.

Il Presidente accenna ad alcune migliorie da implementare per la prossima edizione ed ogni consigliere aggiunge il suo contributo. Di tutto viene preso debitamente nota per il 2027.

#### ODG 3: Festa della musica: bilancio finale ed eventuali osservazioni

La festa della musica ha avuto purtroppo poco riscontro (15/20 persone nei momenti di punta), un vero peccato, visto anche il buon livello degli artisti presenti, soprattutto per chi ne ha curato l’organizzazione, cioè Salvatore, Presidente del P.to Comunità, cui va la nostra riconoscenza per l’impegno.

La scarsa partecipazione da parte dei residenti del quartiere si può addebitare alla mancanza di cantanti del quartiere ed alla maggiore attrattiva dei numerosi palchi presenti in città.

Per l’anno prossimo si valuterà se ripetere l’evento, anche per non abusare della buona volontà di chi da due anni si preoccupa dell’organizzazione

#### ODG 6: Avanzamento segnalazioni

Non ci sono note particolari sulle segnalazioni in corso, il cui stato aggiornato è, come sempre, disponibile sul Google Drive condiviso.

#### ODG 7: Informativa del Presidente

Si prende atto con soddisfazione della prossima demolizione dell’edificio pericolante in via S.Orsola, territorio di S.Eufemia, comunicatoci dal Consigliere Comunale Curcio.

Non c’è stato invece alcun seguito in merito alle nostre note sul progetto “il giardino dei bambini della guerra”, relativamente a quella che parrebbe una eccessiva occupazione dello spazio del parco.

#### ODG 7: Varie ed eventuali

La Vicepresidente Mariangela Faini riferisce che un residente di via Pirandello, che si è interessato al reticolo idrico del quartiere ed in particolare ai due corsi d’acqua a sud di via Salodiana che costeggiano la ciclabile, avrebbe saputo, presso gli uffici regionali di via Dalmazia, che entro fine anno la Regione Lombardia procederà ad una pulizia degli stessi, intervento che sarebbe molto utile per rimuovere ramaglie e vegetazione.

Si decide di chiedere al Comune se questa informazione è fondata, cioè se effettivamente la manutenzione del reticolo minore è di competenza della Regione e, che loro sappiano, se è prevista una manutenzione dello stesso, cosa che dovrebbe interessare anche il Comune stesso.

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.00.

Letto confermato e sottoscritto

Il Presidente  
Alessandro Sassi